

Jacky

Agriculteur à Berloz

.ADL

BERLOZ
DONCEEL
FAIMES
GEER

En quoi consiste ton activité ? Je suis agriculteur sur la commune de Berloz ; nous avons repris la ferme en 1991 avec mes 2 frères. Nous faisons de la culture de céréales et nous produisons des légumes pour Hesbaye Frost : petit pois, haricots, épinards, carottes. Nous sommes également entrepreneurs agricoles, c'est à dire que nous travaillons pour d'autres agriculteurs avec notre matériel (pulvérisation, labour, semis, travail du foin, épandage,...).



Ce que j'aime avant tout, c'est que cette ferme est bien plus qu'un lieu de travail : c'est un héritage familial, transmis de génération en génération. Chaque jour, nous perpétuons un savoir-faire précieux, en cultivant la terre au rythme des saisons. Cette ferme est le fruit du travail de ceux qui nous ont précédés, et elle nous permet aujourd'hui de produire une alimentation saine et essentielle pour tous. Préserver cette tradition tout en l'adaptant aux enjeux actuels est une responsabilité dont je suis fier.

Ce qui me préoccupe aujourd'hui, c'est l'écart entre le prix auquel nous vendons nos produits et celui que les consommateurs retrouvent en magasin. Nous travaillons dur pour produire localement et avec qualité, mais les marges et les fluctuations du marché compliquent notre viabilité, tout en rendant l'alimentation plus chère pour les citoyens. La communication avec le public est tout aussi essentielle. Expliquer notre métier, nos défis et nos engagements permettrait de mieux faire comprendre la réalité de l'agriculture et de renforcer la confiance entre producteurs et consommateurs.

Un dicton, une citation,... qui te tient à coeur ?

« Il faut qu'on laisse du temps au temps » : ne rien précipiter et prendre le temps de faire les choses correctement. Chaque saison a son moment précis !



Pour retrouver Jacky, il faudra vous rendre aux champs au gré des saisons !